



# Le CD en FEU!

Cela fait maintenant plusieurs semaines que le Centre de Détention est au cœur de nombreux incidents.

Après le cas des MOS évoqué il y a quinze jours, nous subissons maintenant bien d'autres « problèmes » et le mot est faible !

Ce fut une semaine interminable est intense que les collègues viennent de subir.

Mardi matin, une demande de renfort est demandée au niveau de l'entrée du gymnase pour maîtriser une personne détenue ayant proféré des insultes à répétition sur un de nos collègues, voulant en venir aux mains. Il aura fallu le maîtriser puis effectuer une mise en prévention.

Dans l'heure qui va suivre, une personne détenue du quartier fermé va escalader le grillage de la cour de promenade pour tenter de récupérer une projection. Il réussira à enjamber le concertina et se retrouvera dans le no man's land. Les collègues interviendront rapidement pour effectuer une deuxième mise en prévention !

Pour clôturer la journée, un code blanc va être déclenché au niveau du quartier disciplinaire : il s'agit du protagoniste mit en prévention le matin même suite à ses insultes et son comportement. Les collègues ainsi que les chefs vont intervenir très rapidement avec l'aide des infirmières encore présentes. Après de longues minutes et beaucoup de persévérance et de courage ils parviendront à faire repartir le cœur de l'intéressé.

**On soulignera qu'aucun debriefing ne sera assuré par le chef d'établissement ce jour-là, après une telle journée !!!**

Vendredi, une bagarre éclatera sur le plateau sportif et nécessitera l'extraction médicale d'urgence d'une personne détenue.

Et pour finir, hier soir, vers 3h30 du matin, les collègues du service de nuit seront victimes d'un feu de voitures devant l'établissement, sur le parking du personnel! Pas moins de trois voitures seront enflammées !

En plus de tout cela, l'établissement fait face à une vague d'arrêt maladie vertigineuse, devenant difficilement gérable. Nous sommes confrontés à un manque d'effectif important et ce n'est pas pour s'arranger au vu de la publication des postes pour la prochaine CAP : Aucun poste pour le CD!

**FO justice Montmedy** félicite l'ensemble des collègues présents sur la journée de mardi et salue le grand professionnalisme qu'a eu le personnel ayant effectué les gestes de premiers secours

**Fo justice Montmedy** apporte tout son soutien au collègue concerné dans l'incident de cette même journée, au gymnase

**FO justice Montmedy** assure que le nécessaire sera fait concernant l'incendie des collègues

**FO justice Montmedy** demande du personnel en renfort rapidement sur la prochaine CAP ainsi qu'en sorties d'école

**Fo justice Montmedy** apporte tout soutien aux collègues durant cette période compliquée

**Monsieur le directeur, si la situation ne s'arrange pas, inutile de vous informer qu'un mouvement collectif va faire surface ! Vos agents sont à bout et le manque d'effectif ne cesse de se faire ressentir !!!**

La secrétaire local,  
Pour le bureau

SLP **FO Justice Montmédy**  
Le : 26/03/2023

